



親師会月報

No.2 2015/6/4
目黒区立第十一中学校
校長 豊島 修二
親師会会長 大庭 明典



第2回常任委員会の報告 6月3日(水) 9時30分より 会議室にて

会長あいさつ

先日の体育大会ではたくさんの応援、また親師会競技へのご参加ありがとうございました。生徒たちは、短い練習時間の中でよくやってくれました。十一中の体育大会は個人の種目に加え、クラスの団体種目が多くありますが、そこでも素晴らしいチームワークを見せてくれました。朝練などで協力しながら自分たちの力を高めてくれたのではないかと思います。悔しい思いをした人もいると思いますが、それも今後生きてくるのではないのでしょうか。ご指導頂いた学校と先生方には本当にお礼を申し上げたいと思います。ありがとうございました。「限界突破」これからの行事、生活、勉強にも活かして欲しいです。

これから梅雨を経て夏へと向かって行きます。体調の管理には充分お気をつけください。親師会では7月に納涼会があります。生徒たちとのカレー作りや花火のある楽しいイベントです。また今年も夏休み後に宿泊避難訓練もあります。多くの保護者のみなさまのご参加とご協力をお願いできればと思っております。引き続きどうぞよろしく願いいたします。

校長先生あいさつ

先日は体育大会のご協力ありがとうございました。お陰様で事故もなく無事終了することができました。今年は一年生が三クラスなので、対抗戦の方法が(学年別学級対抗に)変わりましたが、十分力を出し切った子どもたちの満足そうな顔を見ることができ、大変嬉しかったです。

5月11日から三年生が修学旅行に行ってきました。二日目が雨で大変だったのですが、ルールを守り、班員の協力のもと「十一中生らしく」しっかり行動していました。良い思い出ができたのではないかと考えております。

二年生は今日「職場体験」の事前訪問に行ってくる。26の事業所が子どもたちを引き受けてくださっており、本当にありがたいことです。本番は、15日から17日に体験を行います。是非、感謝の気持ちや社会の厳しさなどを学んで欲しいと思います。

また、一年生は14日から「八ヶ岳自然宿泊体験教室」です。大自然の中で有意義な生活をして欲しいと思います。

来週月曜日から中間テストです。一年生にとっては初めての中間考査ですが、いかがでしょうか?全員、体育大会のように、「限界突破」で臨んで欲しいと思っております。これは二・三年生も一緒です。

また、運動部活も夏の大会が始まっております。三年生にとっては最後の大会になりますので、悔いのないように頑張ってください。

梅雨に入りますので、健康に(特に風邪や食中毒に)注意していきたいと思います。ご協力お願いいたします。

行事予定

| | |
|---------|-------------------------|
| 6/4 | 引き取り訓練・部活動・自然宿泊体験保護者説明会 |
| 6/6 | 土曜補習教室 |
| 6/8~10 | 前期中間考査 |
| 6/14~17 | 1年生自然宿泊体験教室 |
| 6/15~17 | 2年生職場体験 |
| 6/19 | プール開き |
| 6/23 | 開校記念日(通常授業) |
| 7/4 | 学校公開 保護者会 |



体育大会親師会競技(5/30)報告

親師会競技へのご参加、ご協力ありがとうございました。童心に返り白熱した玉入れは盛り上がりました。



～各部報告～

学 年 部

5/18 歓迎会、沢山の方にご出席頂きありがとうございました。
とてもよい会になりました。



文化厚生部

6/16 (火) 給食試食会
5/26 (火) に、給食試食会のご案内を配布致しました。6/3 (水) までに担任の先生にご提出をお願いいたします。
皆さまのご参加をお待ちしています。

広 報 部

親師会日より、6月末発行に向け編集中です。

校外生活部

6月24日(水) 16:00～17:00に『先生と保護者の集い』を行います。先生とお話できるよい機会ですので是非、ご参加ください。

校外生活部

体育大会の日に、資料配布を兼ねて、役員の方と顔を合わせました。

～役員報告～

中P連総会・歓送迎会(5/8)

目黒スクエアにて今年度の中P連総会・歓送迎会が行われ、校長先生、副校長先生、会長、副会長で出席いたしました。今年度の中P連事業計画が成立いたしました。

中根住区避難所運営会議(5/18)

6/20(土) 17:00～19:00 十一中、中根小において避難所運営訓練が行われます。今年度は薄暮時の訓練を行いますので、ご参加の方は懐中電灯などをご持参ください。

中根住区住民会議総会(5/9)

第35回定時総会。26年度の事業・会計報告および27年度の新役員、事業計画・予算、規約改正などすべて承認されました。

自由が丘住区青少年住区委員会(5/21)

5/30に宮前小で自転車安全教室が行われました。緑ヶ丘小は6/20の予定です。その他の年間行事の日程についても確認がありました。随時お知らせいたします。

教育施策説明会(5/9)

目黒区総合庁舎で行われた教育施策説明会に参加いたしました。めぐろ学校教育プラン、区立中学校の統合について、いじめ・体罰の現状と取組などについてお話がありました。その後参加者と質疑応答が活発に行われました。詳細は後日区のホームページに掲載されますのでご覧ください。



第4回 中P連 会長会報告

6/20(土)の青少年委員との意見交換会、7月の代表者会、10/2(金)の役員運営者研修会、予算要望アンケートについて話し合いがもたれました。近く予算要望アンケートの方を配布しますのでご回答よろしくお願いたします。

自由が丘住区住民会議定時総会(5/10)

26年度の活動報告や、決算ならびに監査報告が行われました。また、27年度の活動計画及び予算案が審議され承認されました。